

# La Razón DE MÉXICO

## Fitch mejora a 5.3% PIB de México en 2021, aún lejos del estimado de la SHCP

Fitch elevó su pronóstico de crecimiento para el PIB de México, ya que la vacunación contra COVID está progresando y permite que la economía se reabra

Por: IVONNE MARTÍNEZ

[Fitch Ratings](#) elevó su pronóstico de crecimiento para el [Producto Interno Bruto \(PIB\)](#) de México de 5.0 a 5.3 por ciento, ya que la **vacunación contra el COVID-19 está progresando** y los casos están en declive, lo que permite que la economía se reabra.

La calificadora internacional destacó además que el PIB creció 0.8 por ciento en el primer trimestre de 2021, a pesar de los choques transitorios, y fue más del doble la tasa oficial estimada y la previsión de 0.3 por ciento de la agencia.

En su reporte de “Perspectivas económicas globales” de junio de 2021, pronosticó un crecimiento de 2.7 por ciento en 2022 y una moderación a partir de entonces, por lo cual **prevé un avance de 2.0 por ciento en 2023.**

### Lejos del pronóstico de Hacienda

No obstante, esta nueva revisión al alza de Fitch está todavía lejos del pronóstico actual de la [Secretaría de Hacienda y Crédito Público \(SHCP\)](#) para este año, de 6.5 por ciento y de 3.6 por ciento para 2022.

Destacó que la inversión siguió recuperándose, con un crecimiento de 2.3 por ciento en marzo respecto al mes previo, liderado por maquinaria y equipamiento, y contribuirá positivamente al PIB.

En tanto, el crédito a las empresas también se está recuperando, mientras que el crédito a los hogares (excepto las hipotecas) sigue contrayéndose.

De acuerdo con Fitch, el resultado de las elecciones intermedias con las cuales se renovó el Congreso mexicano, llevaron a una mayoría reducida para el partido del **Presidente Andrés Manuel López Obrador** y eso puede dificultar que la administración promulgue algunas reformas controvertidas, lo que fue recibido positivamente por los mercados financieros y podría impulsar la confianza.

Fitch estimó que la inflación en México cerrará este año en 5.1 por ciento, por lo cual se mantendrá por arriba del rango objetivo de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual lo que resta de 2021.

Comentó que los mercados esperan un endurecimiento sustancial de la tasa de referencia, pero considera probable que el **Banco de México (Banxico)** se abstenga de subirla este año, la cual actualmente se ubica en 4.0 por ciento.

Sin embargo, la calificadora esperamos que el banco central suba las tasas en 2022, incluso con un cambio de liderazgo, ya que el Presidente va a nominar al actual secretario de Hacienda, Arturo Herrera, como nuevo gobernador del Banxico para suceder a Alejandro Díaz de León en diciembre de 2021.